

La Gazette de la Résidence Sainte Marthe

Bois Colombes

Numéro 010 – FEVRIER 2025



OUVERTURE - LE MOT DU DIRECTEUR

Nos 6 ambitions pour ces 5 prochaines années



fondamentaux et nos pratiques



organisation





Faire vivre la démocratie





ancrage dans le

acteurs du territoire dans une namique de qualité de service et



Réinterroger nos aménagements



Valoriser les compétences et soutenir l'engagement

C'est avec une grande joie que nous débutons ce numéro en mettant à l'honneur un projet qui nous tient particulièrement à cœur : la concrétisation de notre projet associatif.

Après plusieurs mois de réflexion, d'échanges, et de travail collectif, nous sommes fiers de voir cette initiative se matérialiser au sein de notre association.

Ce projet, né de la volonté commune de renforcer le bien être des résidents et de favoriser le lien social, repose sur plusieurs axes essentiels:

- Renforcement de nos fondamentaux et de nos pratiques;
- Faire vivre la démocratie
- Réinterroger nos aménagements
- Consolider notre ancrage dans le territoire
- Valoriser les compétences et soutien de l'engagement des salariés

Grâce à l'implication de nos équipes, les premières actions ont déjà vu le jour, et d'autres suivront dans les mois à venir.

Nous vous tiendrons informés des avancées et des événements à venir.

Merci à tous pour votre engagement.



Pour télécharger la version complète du projet associatif, vous pouvez scanner ce QR Code! Ramzi BOUNACEUR

Directeur



REPORTAGE DU MOIS DERNIER

► RESTITUTION DES DONNES - DEMARCHE ARBITRYUM



L'équipe d'Arbitryum s'est rendue dans l'établissement le 17 janvier pour la restitution des résultats et la formation des professionnels.

La restitution des données a eu lieu de 10H et 11H00 et a permis d'y convier les professionnels et les familles. Cette démarche a permis de dégager des axes d'amélioration pour l'établissement, que nous prendrons en compte dans nos actions futures.

La formation s'est ensuite déroulée de 11H30 à 17H30 pour les professionnels. Cet atelier était axé sur la prise de recul des pratiques professionnelles.

► PRESENTATION DU PROJET ASSOCIATIF

Le 24 janvier a eu lieu la journée dédiée au projet associatif, durant laquelle celui-ci a été présenté par le directeur aux familles et au personnel.



► LES ANNIVERSAIRES DU MOIS



Le 25 janvier, un accordéoniste est intervenu pour offrir un moment musical aux résidents

Il a joué de belles mélodies, apportant une touche de joie et de convivialité.

Un moment chaleureux et apprécié par tous!





EQUIPE

► FORMATION DES EQUIPES

- Présentation du projet associatif
- Rappel sur la gestion des DASRI
- Présentation du métier de psychomotricienne



RESIDENTS

- ► Nous souhaitons la Bienvenue a :
 - M. Emmanuel BALASTEGUIN
 - Mme Arlette DEMATHIEU
- ► NOUS SOUHAITONS UN JOYEUX ANNIVERSAIRE A :
 - M. Alain VARLOT D'AUTRAY
 - Mme Ginette CRON
 - Mme Jacqueline BONNET
 - Mme Françoise PIROT
 - M. Patrick FEFF



A VENIR LE MOIS PROCHAIN ET A NE PAS MANQUER

- LA CHANDELEUR: En février, nous célébrerons la Chandeleur avec nos résidents! Un moment convivial et gourmand autour de délicieuses crêpes, pour partager ensemble un agréable moment de détente et de plaisir. Nous avons hâte de vivre cette belle tradition avec eux!
- ► CONSEIL DE LA VIE SOCIALE: Le prochain Conseil de la Vie Sociale (CVS) aura lieu le 14 mars prochain. Ce moment d'échange sera l'occasion pour les familles de s'informer sur la vie de l'établissement, de poser des questions et de partager leurs suggestions



GRACE A VOUS



Bonjour,

Je suis Aude, la nouvelle apprentie psychomotricienne

Pour vous en dire un peu plus... mes principaux objectifs sont :

- La prévention : ralentir la perte d'autonomie, réduire le risque de chute, ...
- Les soins: maintien des capacités cognitives et fonctionnelles pour un bien être psychique et corporel

Je réalise des prises en soins autour des liens qui se font entre le psychisme, les émotions, et le corps. Les séances peuvent être individuelles, en groupe et en collaboration avec d'autres professionnels, dans les espaces de vie ou en chambre. Les champs d'action sont variés : gestion de l'anxiété, réduction de l'état dépressif, accompagnement d'un syndrome post-chute, réduction des douleurs corporelles, entretien de la locomotion, ... La prise en charge psychomotrice apporte un espace d'expression, d'écoute et de soin relationnel.

Les séances peuvent inclure du toucher thérapeutique, des parcours moteurs, des jeux cognitifs, des temps d'échange, de la relaxation, des activités créatives ..

Les échanges en équipe sont essentiels pour me rapprocher au mieux des besoins des résidents.

